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1 Politique de protection des données
Cette politique de protection des données décrit comment le groupe Theia ainsi 
que ces sociétés filles (Hader Solutions & Distribution Ltd & HL Technology SA) 
collectent, utilisent et protègent vos données personnelles. Cette politique suit la 
réglementation européenne sur la protection des données (RGPD) et la loi suisse 
sur la protection des données (LPD).

2 Data protection policy
This data protection policy describes how Theia Group and its daughter companies 
(Hader Solutions & Distribution Ltd & HL Technology SA) collect, use and protect 
your personal data. This policy follows the European Data Protection Regulation 
(RGPD) and the Swiss Data Protection Act (LPD).

3 Que sont les données personnelles
Ce sont toutes les données relatives à un individu identifié ou identifiable, ou encore 
associées ou pouvant être associées à un individu. Cela signifie que les données qui 
vous identifient directement, comme votre nom, sont des données personnelles. Les 
données qui ne vous identifient pas personnellement, mais peuvent 
raisonnablement être utilisées pour vous identifier, comme le numéro de téléphone 
personnel, e-mail personnel, sont également des données personnelles. Les données 
liées à l’entreprise (e-mail de l’entreprise, numéro de l’entreprise) ne sont pas des 
données personnelles.

4 What are personal data
This is any data relating to an identified or identifiable individual or associated or 
associable with an individual. This means that data that directly identifies you, such 
as your name, is personal data. Data that does not identify you personally, but can 
reasonably be used to identify you, such as personal telephone number, personal e-
mail address are also personal data. Company-related data (company e-mail, 
company number) are not personal data.

5 Quelles sont les données personnelles que nous 
collectons et d’où elles proviennent

Les données réunies par le groupe Theia sont collectées soit via une communication 
directe (par ex. échange de carte de visite), soit par les réseaux sociaux, ou encore 
par les informations entrées lors d’une demande d’information sur le site internet. 

Ces données sont :

Coordonnées.  Le prénom, nom de famille, adresse privée (si nécessaire dans 
l’échange commercial), e-mail (entreprise ou privé), n° de téléphone (si nécessaire 
dans l’échange commercial) 

Image. Image de personnes 
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Données de paiement. Les données liées à votre compte bancaire privé (si 
nécessaire dans l’échange commercial).

Comme dit précédemment les informations liées à l’entreprise (compte bancaire de 
l’entreprise, coordonnées de l’entreprise, n° de téléphone de l’entreprise) ne font 
pas parties des données personnelles.

6 What personal data we collect and where it 
comes from

The data collected by the Theia Group is gathered either through direct 
communication (e.g. exchange of business cards), through social networks, or 
through information entered when requesting information on the website. 

These data are:

Contact details. First name, last name, private address (if required for commercial 
purposes), e-mail (company or private), telephone number (if required for 
commercial purposes). 

Image. Image of persons 

Payment data. Data linked to your private bank account (if required in the 
commercial exchange).

As mentioned above, company-related information (company bank account, 
company contact details, company telephone number) does not form part of 
personal data.

7 Buts de la collecte des données personnelles et 
leur utilisation

La récupération de ces données a pour but de gérer :

Les relations entre les sociétés du groupe Theia et leurs parties prenantes. Qui passe 
par :

• La prospection 
• L’analyse du marché
• La facturation
• La communication (e-mails, minute-meeting, etc…)
• Le support
• La définition de contrats
• La livraison des produits

Dans le but du management de la qualité, notamment :

• Traçabilité des produits
• Validation documentaire

Dans un but de marketing
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• Communication sur les réseaux sociaux / site internet (selon entente entre 
les parties)

Les entreprises du groupe Theia Holding n’utilisent pas de système prenant des 
décisions individuelles automatisées qui peuvent avoir un effet significatif 
(notamment juridique ou économique) à votre égard. 

8 Purpose of personal data collection and use
The purpose of retrieving this data is to manage:

Relations between Theia Group companies and their stakeholders. Which involves:

• Prospecting 
• Market analysis
• Invoicing
• Communication (e-mails, minute-meetings, etc.)
• Support
• Contract definition
• Product delivery

For quality management purposes, in particular:

• Product traceability
• Documentary validation

For marketing purposes

• Communication on social networks / website (as agreed between the parties)

The companies of the Theia Holding Group do not use systems that make 
automated individual decisions that may have a significant effect (particularly legal 
or economic) on you. 

9 Données personnelles reçu d’autres sources
Des données personnelles peuvent être récoltées via les réseaux sociaux. La gestion 
des données récoltées par ces plateformes est définie dans la politique de gestions 
des données personnelles de chaque site.

10Personal data received from other sources
Personal data may be collected via social networks. The management of data 
collected by these platforms is defined in the personal data management policy of 
each site.

11 Transfert des données personnelles 
Vos données personnelles sont destinées au personnel habilité du groupe Theia et 
ses entreprises filles, à ses sous-traitants ou clients lorsqu’ils participent à la 
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réalisation des finalités mentionnées ci-dessus. Vos données pourront être 
communiquées : 

Fournisseurs de service. Theia Group peut engager des tiers pour agir en tant que 
fournisseurs de service et exécuter certaines tâches en son nom. Comme le 
transport des produits vendus par les sociétés du groupe. Ou encore le traitement 
et le stockage de données, y compris les données personnelles, en lien avec votre 
utilisation de nos services et la livraison de produits. Les fournisseurs de services 
Theia Group sont tenus de traiter les données personnelles conformément à la loi 
sur la protection des données.

Client. Theia Group vend à travers le monde des produits médicaux. Dans ce cadre, 
les entreprises du groupe ont l’obligation de fournir des preuves de traçabilité des 
produits fabriqués aux clients. Seules les données personnelles nécessaires pour la 
conformité de la traçabilité sont fournies.

12 Transfer of personal data
Your personal data is intended for the authorized staff of the Theia Group and its 
subsidiaries, its subcontractors, or customers when they are involved in achieving 
the purposes mentioned above. Your data may be communicated to:

Service providers. Theia Group may engage third parties to act as service providers 
and perform certain tasks on its behalf. These may include the transportation of 
products sold by Theia Group companies. Or the processing and storage of data, 
including personal data, in connection with your use of our services and the delivery 
of products. Theia Group service providers are obliged to process personal data in 
accordance with the Data Protection Act.

Customer. Theia Group sells medical products worldwide. In this context, the 
Group's companies are obliged to provide proof of traceability of the products 
manufactured to customers. Only personal data required for traceability compliance 
is provided.

13 Transfert des données personnelles à l’étranger
Nous travaillons avec des prestataires de service et des partenaires à l’étranger, 
nous sommes donc susceptibles de leur transmettre certaines données personnelles 
lorsque les circonstances l’exigent, p. ex. la preuve de traçabilité sur un produit, la 
gestion de non-conformité, l’envoi de documents qualité.

Nous utilisons, en outre, des services cloud de prestataires étrangers. Nous nous 
efforçons de conserver les données en Suisse, mais il peut arriver que cela soit 
impossible. Dans ce cas, nous privilégions les pays de l’Union européenne et les pays 
offrant un niveau de protection adéquat.

Nous transférons ainsi des données personnelles :

• En Suisse ou en Ireland, car nous y sommes actifs économiquement ;
• En Europe ainsi qu’au Royaume-Uni notamment pour des raisons techniques 

ou opérationnelles ;
• Dans le monde entier dans le cadre de preuve de traçabilité sur les produits.
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14 Transfer of personal data abroad
We work with service providers and partners abroad and may therefore transmit 
certain personal data to them when circumstances so require, e.g. to provide proof 
of product traceability, to manage non-conformity or to send quality documents.

We also use cloud services provided by foreign service providers. We endeavor to 
store data in Switzerland, but sometimes this is not possible. In such cases, we give 
preference to European Union countries and countries offering an adequate level of 
protection.

We therefore transfer personal data:

• Switzerland or Ireland, as we are economically active there;
• In Europe and the United Kingdom, notably for technical or operational 

reasons; 
• Worldwide for product traceability purposes.

15 Protection des données personnelles
Le groupe Theia utilise des dispositifs de sécurité administratifs, physiques et 
techniques pour protéger vos données personnelles, en tenant compte de la nature 
et du traitement des données personnelles, ainsi que des menaces. Nous cherchons 
constamment à améliorer ces dispositifs de sécurité afin de garantir la sécurité de 
vos données personnelles. 

Vos données personnelles sont conservées en adéquation avec la réglementation 
EN ISO 13485 pour le management de la traçabilité. Ce qui correspond à 15 ans après 
la mise sur le marché du dernier produit. Certaines données peuvent être conservées 
plus longtemps selon les réglementations applicables. 

16 Personal data protection
The Theia Group uses administrative, physical, and technical security measures to 
protect your personal data, taking into account the nature and processing of 
personal data, as well as threats. We are constantly seeking to improve these 
security measures in order to guarantee the safety of your personal data. 

Your personal data is stored in accordance with EN ISO 13485 regulations for 
traceability management. This corresponds to 15 years after the last device has been 
placed on the market. Some data may be kept longer, depending on applicable 
regulations.

17 Vos droits en matière de confidentialité
Concernant vos données personnelles, vous êtes en droit de :

• Nous demander des informations sur vos données personnelles que nous 
traitons ainsi qu’une copie desdites données ;

• Nous demander de faire corriger ou compléter des données incorrectes ou 
incomplètes ;
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• Nous demander de faire supprimer vos données, à moins qu’une base 
juridique ou notre intérêt légitime nous oblige ou nous autorise à conserver 
vos données ;

• Nous demander de limiter le traitement de vos données, si la loi le permet ;
• Nous indiquer à tout moment révoquer votre consentement aux traitements 

de données pour lesquels votre consentement a été demandé ;
• Nous demander de ne pas utiliser vos données personnelles à des fins 

promotionnelles et publicitaires. Vous pouvez en tout temps refuser le 
traitement de vos données personnelles dans un but promotionnel ou de 
publicité.

• Nous demander vos données sur un format portable lorsque le traitement de 
vos données se fait de manière automatisée, sur la base de votre 
consentement ou d’un contrat ;

• Vous adressez à une autorité de contrôle en matière de protection des 
données.

Pour faire valoir vos droits, n’hésitez pas à contacter request@theia-holding.ch en 
stipulant quel droit vous désirez faire valoir.

18 Your privacy rights
Concerning your personal data, you have the right to:

• Request information about your personal data processed by us, and a copy 
of said data;

• Ask us to correct or complete incorrect or incomplete data;
• Ask us to delete your data, unless a legal basis or our legitimate interest 

obliges or authorizes us to retain your data;
• Ask us to restrict the processing of your data, if permitted by law;
• Tell us at any time to revoke your consent to the processing of data for which 

your consent has been requested;
• Ask us not to use your personal data for promotional and advertising 

purposes. You may at any time refuse the processing of your personal data 
for promotional or advertising purposes.

• Ask us for your data in a portable format when your data is processed 
automatically, on the basis of your consent or a contract;

• Contact a data protection supervisory authority.

To assert your rights, please contact request@theia-holding.ch, specifying which 
right you wish to assert.
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